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Hi Zusammen,

möchte mal eine kleine Diskussion anregen, wie die Zukunft der Hackies aussieht.
Leider verwehrt Nvidia bislang eine Treiberunterstützung für den Pascal-Chip und einen Hackie
mit ner AMD Graka zum Laufen zu kriegen, kann durchaus einmal quer durchs Tal der Tränen
führen.

Apple selber scheint auch die Prioritäten was MacOS betrifft auch eher nach hinten verschoben
zu haben. Die Produktstrategie ist auch alles andere als Anwenderfreundlich... Die
Entwicklungen sind ein wenig Besorgniserregend.

Ich bin der Meinung, wenn das so weiter geht, dann ist wohl nach einigen Jahren leider Schluss
:-/
Irgendwann ist die kompatible Hardware für einen Hackintosh technisch so veraltet, dass man
dann freiwillig auf Windows wechseln wird...

Im Moment bin ich noch zufrieden mit MacOS und mein Hackie wird hoffentlich noch ein halbes
Jahrzehnt durchhalten. Danach ist es eher ungewiss ob ich dann bei MacOS bleiben werde bzw.
kann.

Was meint ihr?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/30235-zukunft-von-hackintosh/?postID=286782#post286782
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